

Liebe Mitglieder und Freunde des Kulturforums Köln

Köln im Oktober 2013

Wir laden Sie und Ihre Freunde zu einem Einblick in die Arbeit des
Ensembles musikFabrik
vorgestellt und moderiert von

Herrn Thomas Oesterdiekhoff
Intendant

Ensemble musikFabrik

Kölns Spitzenensemble für zeitgenössische Musik oder der Hüter der Heiligen Dreikönige
Kagel · Stockhausen · Zimmermann

am Montag, den 21. Oktober 2013 um 19:00 Uhr

Mediapark 7, Lichthof 2. UG

sehr herzlich ein.

„Neben den Heiligen Drei Königen ist die musikFabrik das Alleinstellungsmerkmal von Köln“, sagte Bundestagspräsident Norbert Lammert am 25. Juni 2011 im Funkhaus des WDR zum 20. Geburtstag des Ensembles. Der Wahlheimat Köln eng verbunden bereichert Ensemble musikFabrik nun seit über 10 Jahren das kulturelle Leben der Musikstadt und setzt Impulse für die zeitgenössische Musik.

Seit der Gründung 1990 zählt das Ensemble musikFabrik zu den führenden Klangkörpern der neuen Musik. Dem Anspruch des eigenen Namens folgend, ist es in besonderem Maße der künstlerischen Innovation verpflichtet. Neue, unbekannte, in ihrer medialen Form ungewöhnliche und oft erst eigens in Auftrag gegebene Werke sind sein eigentliches Produktionsfeld. Die Ergebnisse dieser häufig in enger Kooperation mit den Komponisten geleisteten Arbeit präsentiert das internationale Solistenensemble in jährlich etwa einhundert Konzerten im In- und Ausland, auf Festivals, in der eigenen Abonnementreihe "musikFabrik im WDR" und in regelmäßigen Audioproduktionen für den Rundfunk und den CD-Markt. Bei WERGO erscheint die eigene CD-Reihe "Edition musikFabrik", deren erste CD "Sprechgesänge" 2011 den ECHO Klassik gewann.

Neben der künstlerischen ist jedoch auch die pädagogische Herausforderung eins der zentralen Wirkungsfelder des Ensembles. In Eigenregie oder gemeinsam mit regionalen Partnern wie der KölnerKinderUni, dem Büro für Konzertpädagogik, dem Landesmusikrat NRW oder der Karl Rahner Akademie konzipiert es zahlreiche Vermittlungsansätze und Modellprojekte und setzt diese in die Praxis um, wie z.B. das Jugendensemble für Neue Musik Studio musikFabrik.

Der Eintritt ist frei und es bedarf keiner Anmeldung
Wir freuen uns auf Ihren Besuch und einen anregenden Abend mit dem Ensemble musikFabrik.

Elfi Scho-Antwerpes